

Horrorosa Cuarentena.

Hoy 16 de abril mirando por la ventana puedo ver a Fran, mi hermano de 6 años jugando afuera, solo, con sus juguetes, rodeado de tierra, ladrillos e imaginación, el loco se hizo un fuerte según el jajaj, en ese momento me doy cuenta que hace un mes que no veo mis hermanos y sobrinos. Desde que empezamos esta horrorosa cuarentena, la que a nadie le gusta pero que debemos cumplir para no perjudicar a los demás.

De Nico mi hermano mayor me siento muy orgulloso, él se la re banca, es policía y durante el día o noche sale a patrullar las calles de santa rosa.

casi siempre nos hablamos, hacemos video llamadas con ellos y mis sobrinos, tratamos de darle fuerzas y que no se ponga mal, pobre Nico, hace un mes que no ve sus hijos mateo y lucas, cada vez que hablamos con ellos piden que los busquemos, no entienden mucho de lo que pasa.

Me da mucha bronca, mientras todos están en sus casas el sale a la calle, se expone constantemente, y algunos lo toman como un juego, cuanto daría mi hermano por estar en su casa con sus hijos, un héroe para mí y como dice mi mamá nuestro ángel guardián. Los extraños mucho a todos, pero más a él.

¡Cuanto lo quiero y extraño! y ¿saben qué? nunca se lo digo, pero soy su fan n°1, mi compañero de pley ¡¡MANSO PARTIDO NOS VAMOS A JUGAR CUANDO NOS VOLVAMOS A ENCONTRAR COMO LO VOY A ABRAZAR!!!, pasamos buenos momentos juntos!!!

De mi hermana Jacque lo que más extraño es su compañía, compartir sábados a la noche de series, comer girasol, charlar, que me quiera enseñar a bailar jajjaja, cebarle unos ricos mates lavados y fríos, y mi ahijado Valentino.

Con todo esto tuvimos que dejar de ir a la escuela o colegio, quedarnos en casa y seguir aprendiendo desde acá, hay días que reniego porque no entiendo la tarea, en ese momento aparece mi mamá y me da una mano, pienso en el aguante que están haciendo los profes, ellos desde sus casas como nosotros, recibiendo mensajes, correos, es difícil, el otro día creo que le llene la casilla a una profe reenviándole el mismo trabajo, la necesidad de saber si lo que hicimos ¿está bien

o qué?, todavía no nos acostumbramos a esto nos tienen la re paciencia. Sin decir que también tienen hijos que necesitan que los ayuden.

Por eso les aconsejo que se queden en sus casas, tomen las medidas necesarias, eviten salir, disfruten de la familia, de jugar a las cartas, reírse, mirar tele juntos, hablar, compartir cosas y como dice mi mamá de mirarnos jajaj nos miramos todo el día no sé qué quiere decir con eso jajaj.

Espero les llegue este mensaje escrito por esta vía, ya que estamos lejos y no podemos comunicarnos personalmente. Les envié un fuerte abrazo.

A seguir luchando y cuidándonos entre todos en este momento.

PARA MIS HERMANOS [Nicolas Altuna](#) Y [Micaela Altuna](#). LOS QUIERO Y LOS EXTRAÑO.

Federico, Altuna, 3° año Colegio Secundario Sur
Pampeano, Colonia Santa María, La Pampa.

Autor: Federico Altuna

Institución Educativa: Colegio Secundario Sur Pampeano

Año: 3° año

Localidad: Colonia Santa María